

„Wir erkunden Neu-Anspach“ am 28. August 2024 die Kirche in Westerfeld

Wolfgang Medenwald lädt im Namen des Seniorenbeirats und des Vereins „Zentrum 60plus“ alle Interessierten zu monatlichen Erkundungsspaziergang von Neu-Anspach mit historischen Hintergrundinformationen ein. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer treffen sich vor dem Zentrum 60plus um 14.00 Uhr in der Gustav-Heinemann-Str. 3. Von dort gehen wir gemütlich in ca. 30 Minuten zur Erkundung der Kirche in Westerfeld. Alternativ kann man auch direkt hinfahren. Beide Gruppen treffen sich dann um ca. 14.30 Uhr am Eingang.

Im Mittelpunkt unserer Erkundung steht die Kirchengeschichte und die Geschichte des Gebäudes sowie die Bedeutung der Kirche für das Dorf Westerfeld und deren Entwicklung. Wir erfahren mehr über die neuen Strukturen der evangelischen Kirche mit dem neuen Konzept der evangelischen Nachbarschaftsräume. Gerade die Kirchengemeinden Westerfeld und Hausen haben schon seit Jahren positive Erkenntnisse bei den gemeinsamen Aktivitäten aufgebaut.

Mitfahrgelegenheiten können auch geboten werden. Interessenten wenden sich dann bitte per e-mail an Wolfgang Medenwald wenden (wolfgang.medenwald@t-online.de).